

6:0 im neuen Trikot



Mettmann. Das Autohaus Altmann aus Haan ist neuer Trikotsponsor der E4-Jugend des FC Mettmann 08. „Seit Jahren fördern wir die Vereinsarbeit und den Jugendsport im Kreis Mettmann und freuen uns den FCM08 und die Mannschaft unterstützen zu können“, sagt Geschäftsführerin Birgit Niegel und übergab der Mannschaft einen kompletten Trikotsatz für die laufende Saison. In den neuen Trikots fertigten die jungen Kicker im anschließenden Meisterschaftsspiel Germania Wuppertal mit 6:0 ab. Foto: FCM08